



こもれび

地域の皆様には、健やかに新しい年を迎えられたこととお慶び申し上げます。

謹賀新年

令和5年は、コロナ禍前の状況になるよう願わずにはられません。

年頭にあたり、皆様のご多幸とご健勝を職員一同、心よりお祈り申し上げ、新年の挨拶とさせていただきます。今年も、よろしくお願いたします。

公民館主催事業！

<市民学校 ボディーメイク レッスン>

体力の維持・向上・減量を目的に夜の講座として、10月20日(木)・10月27日(木)・11月10日(木)・11月17日(木)の4回にわたりヨガ講師の大竹沙紀先生の指導の下、理想の体型やボディラインを目指して実施しました。



<市民学校歴史講座 安積開拓と安積疏水>

歴史講座第2弾として12月5日(月)・12日(月)・19日(月)・26日(月)の4回にわたり、歴史研究家の岡田峰幸先生を講師に迎え、「安積開拓と安積疏水」について講義を行いました。講師の先生のわかりやすい語りと紙芝居、3択クイズなどを通して、郡山の発展につながった安積開拓に尽力された偉人や国家事業である安積疏水の物語について詳しく教えていただきました。



<大成キッズスクール ボッチャ教室>

地域未来塾「大成キッズスクール」の一環として、大成地区青少年健全育成協議会との共催でパラリンピック種目でもあるボッチャを行いました。小学生13名とその保護者が参加し、講師の先生の指導の下、楽しくしかも大変盛り上がった教室となりました。初めて体験した子供たちからまたやってみたいとの声が多く寄せられました。



館内清掃ありがとうございました！

12月3日(土)、大成地区町内会連合会と大成地区文化団体連絡協議会の主催で、3年ぶりに当館の清掃を行っていただきました。当館を利用されている団体から各2名の参加をいただき、館内はもとより外回りの落ち葉や側溝の泥上げを行っていただきました。お陰様ですっかり館内外ともきれいになり、利用される皆様が気持ちよく使っていただける環境となりました。参加いただいた皆様に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。



花壇の花苗植え

11月5日(土)に大成地区明るいまちづくり推進委員会が主体となってパンジーやビオラなどの花苗植え作業を実施しました。各町内会の皆様にも参加いただき、ありがとうございました。春には素敵な花が咲き、地域の皆様に癒してくれるのではないかと思います。



公民館運営協力委員会を実施！

令和4年度第1回大成地域公民館運営協力委員会が11月22日(火)に開催されました。町内会連合会長 遠藤昌典様を座長に公民館運営協力委員会の経緯と経過についての確認がありました。また、協議及び課題についての中で、令和5年新年祝賀会は中止となりました。さらに、令和5年度の三大事業(敬老祝賀会、運動会、文化祭)についての取り巻く状況や課題について話合われました。

